

# Diputado Barrios celebra que los dos pescadores de Caleta Portales hayan sido encontrados con vida y destaca rol de la Armada



**U**n amplio operativo de búsqueda se desarrolló luego que se perdiera todo contacto con la embarcación «Galilea 2», la cual zarpó durante la noche del lunes 7 desde las instalaciones de la Caleta Portales, sin que se haya vuelto a tener contacto con sus dos tripulantes.

En este contexto, el diputado por el Distrito 7 de la Región de Valparaíso, **Arturo Barrios**, acudió a la Caleta Portales, donde estuvo junto a la directiva, presidida por Pedro Tognio, y los familiares de los pes-

**El parlamentario socialista valoró que los hombres de mar hayan podido encontrarse con sus familiares.**

cadores afectados, para solidarizar con ellos, y esperar los resultados de la búsqueda:

“Vinimos a conversar con el sindicato y a acompañar a sus familiares en un momento de tanta incertidumbre, **sabiendo que van a aparecer para regresar a sus casas, sanos y salvos**”.

Posteriormente, en la noche del martes, los hombres de mar fueron hallados con vida en la comuna de Quintero en buenas condiciones.

Ante esto, el parlamentario socialista indicó que “finalmente la búsqueda ha sido exitosa, y tenemos una buena noticia para celebrar, ya que los dos pescadores han apa-

recido, siendo encontrados en la Bahía de Quintero. Así, una vez rescatados, **han podido encontrarse con sus familiares, y regresar una vez más desde el mar a tierra**”.

Barrios se manifestó muy contento y destacó el rol de la Armada de Chile y de los pescadores: “Quiero celebrar junto a la Capitania del Puerto de Valparaíso, a la directiva de pescadores de Caleta Portales y sus integrantes, como especialmente a las familias, porque **los dos pescadores que habían sido declarados perdidos, han vuelto a casa**”.